



Nasabah Allianz Indonesia yang Terhormat,

Terima kasih atas dukungan & kepercayaan Anda kepada Allianz Indonesia hingga hari ini.

Allianz Indonesia senantiasa berkomitmen untuk menyediakan perlindungan dan layanan terbaik bagi Nasabah dan mitra bisnis kami dengan terus beradaptasi dan berinovasi dalam memenuhi kebutuhan masyarakat yang terus berkembang.

Sebagai salah satu langkah strategis yang kami lakukan, efektif mulai tanggal **1 Maret 2021**, kantor pusat **Allianz Indonesia (PT Asuransi Allianz Life Indonesia dan PT Asuransi Allianz Utama Indonesia)** akan berpindah alamat menjadi:

<p>Kantor Pusat PT Asuransi Allianz Life Indonesia World Trade Centre 3, Lantai 10-15 Jl. Jenderal Sudirman Kav. 29-31 Jakarta Selatan 12920, Indonesia</p>	<p>Kantor Pusat PT Asuransi Allianz Utama Indonesia World Trade Centre 6, Lantai 2 Jl. Jenderal Sudirman Kav. 29-31 Jakarta Selatan 12920, Indonesia</p>
<p>Walk-In Centre World Trade Centre 6, Lantai Ground Floor Jl. Jenderal Sudirman Kav. 29-31 Jakarta Selatan 12920, Indonesia</p>	<p>Mailing Room/Surat-menyurat World Trade Centre 6, Lantai Basement Jl. Jenderal Sudirman Kav. 29-31 Jakarta Selatan 12920, Indonesia</p>

Komitmen kami untuk memberikan pengalaman terbaik kepada Nasabah diwujudkan dengan menyediakan **ruang layanan Nasabah (Customer Walk-In Centre)** yang luas dengan konsep ruang terbuka dan modern, di WTC Tower 6 lantai Ground Floor. Fasilitas ini juga dilengkapi dengan ragam layanan digital lainnya untuk semakin meningkatkan kenyamanan dan kepuasan Anda saat berinteraksi dengan Allianz.

Mengusung konsep ruang kerja modern dan terbuka, serta penerapan model kerja baru yang menunjang aktivitas dan kolaborasi antar karyawan dari lintas fungsi, Allianz Life akan terus berfokus menciptakan solusi dan inovasi pada produk dan layanan kami.

Kami percaya langkah strategis ini akan semakin mendukung upaya perwujudan komitmen kami dalam memberikan solusi perlindungan dan layanan sesuai kebutuhan Nasabah dan masyarakat luas, serta memberikan pengalaman berasuransi terbaik bagi Nasabah dan mitra bisnis kami.

Salam hangat,

World Trade Centre 3, Lt. 10-15
 Jl. Jenderal Sudirman Kav. 29-31
 Jakarta Selatan 12920, Indonesia

No. Telp. Korporat : +62 21 2926 8888
 No. Fax. : +62 21 2926 8080

Allianz Indonesia